

## Weingut Schäfer-Heinrich

Deutschland, Württemberg

Viel mehr als ein gutes Viertele. Familie Hieber verfügt in den Weinbergen um Heilbronn über alle klassischen Rebsorten der Region: Riesling, Grauburgunder und Kerner, Spätburgunder, Schwarzriesling, Samtrot, Trollinger, Lemberger, Clevner und pilztolerante neuere Sorten. Ihre Einstiegsweine sind charmant und trinkig, die gehobeneren Weine zeigen Charakter und Ausdruck. Elke und Andreas Hieber haben das Weingut 1989 mit nur 22 Jahren übernommen und direkt auf biologischen Anbau umgestellt. Heute arbeitet die ganze Familie gemeinsam auf dem Weingut mit und Sohn Lars bringt im Keller seine Liebe zum Wein in die Flasche. Bei Vater und Sohn harmonieren Erfahrung und Innovation sowohl im Weinberg als auch im Keller. Wir tun es (aus Prinzip) nicht, aber die Hiebers gehören zu den Winzern, deren Weine wir alljährlich blind kaufen würden, so zuverlässig arbeiten sie. Ein besonderes Schmankerl sind die Weine der BE-Serie, die sich humorvoll präsentieren und besonders trinkfreudig sind.



### Winzer

Andreas und Elke Hieber

### Region

Württemberg

### Biokontrolle

ECOVIN / DE-ÖKO-003

### Rebsorten

Trollinger, Lemberger, Spätburgunder, Samtrot, Clevner, Regent, Riesling, Rivaner, Kerner, Grauburgunder